

Nous sommes plus de 4 Millions à pouvoir gagner chaque jour !

C'est 100% de gagnants via TMoney... du crédit, des motos, des TV, des smartphones... et des MacBook !

***145#**

Google Play App Store

20% de bonus sans limite 24h pour toute souscription de forfait d'au moins 300F via TMoney. Promo valable jusqu'au 04 février 2024. Seul le 888 rappellera les gagnants.

Avancer. Pour vous. Pour tous. togocom.tg



#nous sommes le Togo



Récépissé N° 0149 / 14 / 03 / 01 / HAAC Prix: 250 Fcfa

Nouvelle Opinion

Hebdomadaire togolais d'informations générales d'analyses et de publicité N° 846 du 11 décembre 2023

64^e sommet de la CEDEAO à Abuja

Revoir les copies pour une CEDEAO acceptable et profitable à tous P.2



FMI / Gouvernement togolais

Environ 400 millions de dollars pour des besoins urgents P.3

Fermeture des portes de la FIL

Alexandre de Souza P.5 très satisfait

Le saviez vous ?

NOUS VOUS PRÊTONS

en attendant que vos clients vous paient.

- Jusqu'à 80% du montant des créances.
- Durée jusqu'à 1 an renouvelable.

BANK OF AFRICA
BMCE GROUP

www.boa.tg

Visite du Général Tiani au Togo

Faure Gnassingbé et son homologue Nigérien ont échangé sur des sujets d'intérêt commun

Le vendredi 08 décembre dernier, le Président du Conseil nigérien pour la sauvegarde de la patrie (CNSP), le Général Abdourahamane Tiani était à Lomé, dans le cadre d'une visite de travail. La présence du Chef de la transition nigérienne s'inscrit dans le cadre du renforcement des relations bilatérales.



Ce déplacement en terre togolaise a permis au Général Abdourahamane Tiani et le Président de la République, Faure Gnassingbé, d'échanger sur des

questions multilatérales d'intérêt commun, en particulier le contexte sécuritaire régional et la nécessité d'une collaboration renforcée. Ils ont également parlé



de la dynamisation de la coopération, entre le Togo liée au Port Autonome de Lomé.

Il ne faut mettre de côté l'aspect médiation car le Niger avait officiellement sollicité le chef de l'Etat Faure Gnassingbé dans son dialogue avec la communauté internationale.

Le Général Abdourahamane Tiani a achevé sa visite dans la soirée de vendredi 8 décembre dernier. La visite du Général Tiani intervient quelques semaines après une mission ministérielle

nigérienne à Lomé.

Au cours de son séjour au Togo, du président de la transition nigérienne, les deux dirigeants ont réaffirmé leur volonté d'approfondir la coopération bilatérale, et de mieux faire face aux menaces sécuritaires.

Faure Gnassingbé a saisi l'occasion pour rappeler l'attachement du Togo au dialogue et à la concertation pour promouvoir l'intégration régionale et le développement. «

Le Togo reste engagé pour une approche pacifique dans la résolution des difficultés que connaissent nos pays », a indiqué Faure Gnassingbé,

Sur le plan économique, les deux personnalités ont évoqué plusieurs perspectives de coopération bilatérale surtout en matière de transit et de transport sur le Corridor Lomé-Ouagadougou-Niamey.

Nouvelle Opinion

64e sommet de la CEDEAO à Abuja

Revoir les copies pour une CEDEAO acceptable et profitable à tous

Le 10 décembre dernier, la Communauté Economique des États de l'Afrique de l'ouest (CEDEAO) a tenu un sommet à Abuja. Les travaux du sommet de la CEDEAO ont été consacrés sur l'état d'avancement de l'organisation sous régionale dans divers domaines économiques, sécuritaire et sociopolitique

Les chefs d'État et de gouvernement à ce sommet, ont porté un regard particulier sur 4 pays que sont le Mali, la Guinée, le Burkina et le Niger. Ils ont examiné le rapport annuel 2023 sur l'état de la Communauté, le rapport final de la 51e session ordinaire du Conseil de médiation et de sécurité au niveau ministériel. Les dirigeants de l'instance sous régionale ont examiné le rapport de la 91e session

ordinaire du Conseil des ministres de la CEDEAO.

Les échanges ont également porté sur les modalités pratiques pour le lancement de l'ECO. Il en est de même du mémorandum sur l'état de la mise en œuvre du Schéma de libération des échanges de la CEDEAO (SLEC) qui a connu un large point de vue des membres.

Lors de cette 64e session ordinaire de la Conférence des



chefs d'État et de gouvernement de la CEDEAO), le chef de l'Etat Faure Gnassingbé a saisi l'occasion pour réaffirmer sa détermination à œuvrer de

concert avec d'autres pays membres, à l'intégration économique et des peuples, la consolidation de la paix et la stabilité dans l'organisation.

Faure Gnassingbé a eu des

échanges bilatéraux avec d'autres personnalités et dirigeants de l'organisation sous-régionale en marge des travaux de la 64e session.

Lynda Dalikou



Apprêter sa juste monnaie avant un poste de péage, c'est favoriser un franchissement fluide et rapide.

FMI / Gouvernement togolais

Environ 400 millions de dollars pour des besoins urgents

Du 29 novembre au 08 décembre dernier une équipe du Fonds Monétaire International (FMI) a effectué une mission sur le sol togolais. Les travaux de cette mission ont permis à la délégation de conclure un nouvel accord de 42 mois au titre de la

des préoccupations croissantes en matière de sécurité et de préservation de la stabilité sociale. L'information a été portée par le Ministre des finances et de l'économie, Sani Yaya aux professionnels des médias le vendredi 08 décembre

de réforme, vise à préserver la stabilité macroéconomique, à renforcer la viabilité de la dette et à poser les bases d'une croissance plus forte et plus inclusive.

« Les réformes clé visent à réduire le déficit budgétaire à 3 %

des mesures ambitieuses visant à accroître la mobilisation des ressources intérieures de 0,5 % du PIB par an. L'ambition des autorités, c'est de rationaliser les dépenses publiques et de renforcer la protection sociale, notamment l'élargissement des transferts monétaires qui se fera sur la base de création d'un registre social unique et d'une plateforme d'identification biométrique. Avec cet accord, Sani Yaya, ministre de l'économie et des finances a fait comprendre que le gouvernement mettra en œuvre diverses réformes structurelles pour soutenir la stratégie budgétaire et renforcer le potentiel de croissance du pays. Ces réformes selon lui,

l'investissement et la création d'emplois.

Pendant son séjour à Lomé, la mission du Fonds Monétaire International (FMI) s'est entretenue avec le Président Faure Gnassingbé, ainsi qu'avec le Premier Ministre, Mme Victoire Tomegah-Dogbé, et a tenu des réunions avec le ministre de l'Économie et des Finances, Sani Yaya, et la conseillère du Directeur National de la Banque Centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) pour le Togo, Madame Adjatougbe Ameyo Fioklou, et leurs équipes respectives.

La mission du FMI a également rencontré des partenaires au développement.



Facilité Elargie de Crédit (FEC). D'un montant d'environ 400 millions de dollars, cet accord permettra de répondre à des besoins urgents en matière de dépenses notamment en raison

dernier à Lomé. Il avait à ses côtés M Hans Weisfeld, chef de la délégation du FMI.

Les efforts entrepris par les autorités togolaises en matière

du PIB d'ici 2025 tout en protégeant les dépenses susceptibles de soutenir la croissance et renforcer l'inclusion économique. La stratégie budgétaire repose en partie sur

pourront élargir l'assiette fiscale et améliorera l'efficacité des recouvrements fiscaux. La vision des autorités c'est aussi l'amélioration du climat des affaires pour stimuler

Le personnel tient à exprimer sa gratitude envers les autorités togolaises pour leur engagement ouvert et constructif ainsi que pour leur hospitalité.

TCHAGNAO

Développement de la Commune Golfe2 autour du PDC

L'appel de la mairie aux bailleurs

Le Conseil municipal de la commune Golfe 2 a échangé le mercredi 06 décembre dernier autour d'une table ronde avec un parterre de bailleurs de fonds qui s'intéressent au développement du pays. L'objectif était de les mobiliser autour de son Plan de Développement Communal qui tourne autour de 5.147.300.000 de FCFA. C'est la salle Mgr Robert Dosseh ANYRON de l'OCDI qui a servi de cadre idéal à cette grande rencontre



Etaient de la partie, les représentants des organisations internationales et consulaires, les chefs d'entreprises, les

investisseurs internationaux et nationaux, les promoteurs immobiliers, les touristes et les commerçants. Le Plan de

Développement Communal (PDC) de la commune golfe2, est aujourd'hui un document stratégique qui a connu la

participation de toutes les parties prenantes et qui a aussi pris en compte les Objectifs de Développement Durable (ODD) ainsi que les orientations régionales et nationales. Ce Plan regorge toutes les opportunités de développement de ladite commune. Des opportunités qui ont pour vision, de faire de la commune, un vrai pôle commercial sous régional de référence. Il faut dire que les défis sont importants et sont liés à l'assainissement, la gestion des ordures ménagères, l'amélioration de la mobilité urbaine, l'accessibilité à un habitat digne à tous, la

construction et la rénovation des infrastructures scolaires et sanitaires, la formation, la promotion de l'artisanat et l'entrepreneuriat au profit des populations.

Pour que ces défis deviennent une réalité dans sa commune, le Maire James AMAGLO a invité les partenaires techniques et financiers de s'y intéresser plus minutieusement aux opportunités que leur offre sa Commune afin qu'ils puissent ensemble faire du Golfe 2, la commune la plus propre, la plus belle qui sera le modèle du Togo.

Elom

Togo/ Distraction au volant

La DTRF sensibilise sur les conducteurs sur les bonnes manières

Le jeudi 07 décembre dernier, un atelier de sensibilisation a été organisé à l'endroit des acteurs des transports routiers. Initié par la direction des Transports Routiers et Ferroviaires (DTRF) en collaboration avec le ministère

circulation occasionnant parfois des pertes en vies humaines et matériels. Les causes de ces accidents sont parfois dues à certains facteurs de distractions et comportements que l'on remarque chez certains



des Transports Routiers, Aériens et Ferroviaires, cette rencontre dont le thème est « conduite et distraction », s'est s'inscrite dans le cadre de la Journée Africaine de la Sécurité Routière (JASR).

Au Togo, l'on enregistre souvent des cas d'accidents de

conducteurs. Ces facteurs sont entre autres : l'usage du téléphone (en circulation), le non-respect du couloir de circulation, la conduite en état d'ivresse ou analogue sous l'effet de substances illicites, la conduite en état de fatigue extrême,

conduire avec une seule main au volant ou au guidon, suivre des vidéos sur l'écran de voiture, communiquer avec le téléphone à l'oreille sous le casque, l'envoi des textos.

volant. Voilà autant de facteurs qui occasionnent des cas d'accident de circulation.

Comment arriver à une réduction du taux de mortalité sur les routes togolaises ? Ce sont

d'accident », sont les thématiques autour desquelles les uns et autres ont eu à échanger. Pour Dr Michel Tindano, SG du ministère des Transports, les distractions



« Est considérée comme distraction, tout ce qui peut réduire la vigilance ou la concentration du conducteur au volant, ou au guidon », a précisé Tadjudini Dermame, directeur des Transports routiers et ferroviaires. Aussi les statistiques révèlent que neuf accidents de la circulation sur dix sont essentiellement d'origine humaine. Parmi les comportements à risques, figurent également l'excès de vitesse, le non-respect des feux tricolores, le refus de priorité, le manque de courtoisie et surtout la distraction des conducteurs au

les préoccupations majeures des premiers acteurs du domaine. Raison pour laquelle, le ministère des Transports Routiers, Aériens et Ferroviaires en collaboration avec la direction des Transports Routiers et Ferroviaires, a organisé cet atelier de réflexion et de sensibilisation à l'endroit de tous les acteurs. C'est pour conscientiser les uns et les autres à changer de comportement quand ils sont au volant ou à moto.

« Blessés de la route au Togo : problématique et prévention » ; « Conduite et distraction » ainsi que « la conduite à tenir en cas

réduisent la vigilance et nuisent à la prise de décision. Selon lui, ce problème de distraction, compromet sérieusement la sécurité du conducteur, des passagers et des autres usagers de la route et aussi les efforts du gouvernement en matière des accidents de circulation. Pour lui, comme les données de la sécurité routière au Togo prouvent à suffisance que la situation se dégrade de jour en jour. Il urge que des mesures soient prises afin de réduire considérablement les victimes des accidents de la circulation

Nouvelle Opinion

Don de matériels au CHU SO

Calixte Madjoulba et Atcha-Dedji assistent les accidentés du service traumatologie

La semaine dernière, la journée africaine des transports routiers a été célébrée. Pour l'occasion, le gouvernement à travers les ministres des Transports Routiers, Aériens et Ferroviaires Affoh Atcha-Dedji, et de son collègue de la sécurité et de la protection civile ont fait don de matériels aux accidentés du service traumatologie du CHU SO. Composé de fauteuils roulants, de déambulateurs, et

été visité par ces deux ministres du gouvernement. C'était une occasion pour eux, de toucher du doigt les réalités de ce service et aussi d'exprimer leur compassion aux personnes souffrantes.

Au cours de cette visite, le Colonel Calixte Madjoulba, ministre de la sécurité et de la protection civile au vu de ce qu'il a pu observer, s'est vite rendu compte de la réalité du moment. Ce fut



de béquilles, ce don a été réceptionné par le Dr Agbobli Yawo Apéléte, Directeur Général du CHU SO.

Bien avant la remise, le service traumatologie du CHU Sylvanus Olympio qui accueille le plus souvent, les blessés des accidents de la route, a

un moment pour lui d'exprimer sa compassion et celui du gouvernement aux patients. Le Ministre des Transports Routiers, Aériens et Ferroviaires M. Affoh Atcha-Dedji a pour sa part, invité les conducteurs de deux-roues, qui souvent sont plus impliqués dans 65% des accidents de la route, à faire preuve de vigilance accrue sur les routes surtout en ces fêtes de fin d'année.

Au nom du personnel du CHU SO et des patients, le Dr Agbobli Yawo Apéléte Directeur Général de ce centre, a rassuré les donateurs que le matériel réceptionné sera d'une utilité accrue et sera utilisé pour soigner patients qui pour lui, seront désormais dans les meilleures conditions possibles

Utilisation efficace des réseaux sociaux

La PAJID veut jouer sa partition à travers l'éducation et la sensibilisation

De nos jours, l'utilisation des réseaux par certaines jeunes, laisse à désirer. Des publications à caractère incivique et parfois non instructive font que la jeunesse se livre à la dépravation des mœurs. Comment faire pour changer la donne en ce qui concerne l'utilisation en bon escient des réseaux sociaux, est la nouvelle vision de la Plateforme Africaine des Jeunes Intègres et Dignes (PAJID) qui a vu le jour le jeudi 7 décembre dernier à Lomé.

L'objectif des membres de cette nouvelle plateforme, est de promouvoir les valeurs citoyennes ainsi que la bonne éducation auprès des jeunes utilisateurs des réseaux sociaux. Pour la plateforme, il y a trop de n'importe quoi qui circule sur les réseaux et qui constitue un véritable danger pour les générations futures.

A travers la voix de Jean-Claude Essohanam Agouti, coordonnateur national, PAJID



entend mener un véritable combat sur les réseaux sociaux pour sensibiliser les jeunes

frères et sœurs qui seront appelés demain à assumer des responsabilités diverses. L'autre

combat de PAJID, c'est aussi la sensibilisation sur la préservation de la paix au plan national et international. Ceci à travers des débats et échanges sur la non-violence et le vivre-ensemble. Notons que PAJID est accessible sur Tik Tok, Facebook et Youtube.

Pour y adhérer, il suffit de s'abonner en tapant PAJID JC LE PRINCE. Pour pouvoir participer à cette lutte qui est commune à tous, le coordonnateur a profité de l'occasion pour lancer un appel à tous les jeunes frères et sœurs à s'abonner massivement et à participer aux débats pour qu'ensemble ils puissent construire un avenir meilleur.

Elom

Fermeture des portes de la FIL

Alexandre de Souza très satisfait

La 18ème édition de la Foire Internationale de Lomé (FIL) a fermé ses portes le dimanche 10 décembre dernier avec des véritables chiffres-records qui impressionnent. Malgré les quelques imperfections,

les partenaires et sponsors. la direction générale du Centre togolais des expositions et foires de Lomé (CETEF-Lomé) a communiqué des chiffres records en terme de participations des pays

exponentiellement grimpé à 588.560 soit 90.64% contre 325.000 en 2022. Ces chiffres selon le directeur sont basés sur plusieurs critères. Pour ce qui concerne la publication des chiffres qui ont enregistré



l'édition de cette année a eu à combler les attentes des uns et des autres à savoir: les exposants, les visiteurs ainsi que

étrangers qui est de 20, d'exposants qui est de 1200 en 2023 contre 1128 en 2022, de visiteurs qui a

durant les trois semaines, l'on doit comprendre qu'un travail de fond a été abattu par la nouvelle équipe dirigée par Dr



Alexandre de Souza directeur général du centre suivi du regard bienveillant des plus hautes autorités togolaise dont la ministre en charge du commerce, Rose Kayi Mivedor. Pour la réussite de cette 18ème édition le CETEF par la voix de son directeur général a profité de l'occasion pour remercier le Chef de l'Etat Faure Essozimna Gnassingbé qui n'a ménagé aucun effort pour la réussite de cette foire qui se termine sur une note de satisfaction. Les mêmes remerciements sont allés à l'endroit du gouvernement qui est resté à leur côté en terme de conseils et d'orientations. Il n'a pas oublié de saluer l'effort de toute l'équipe et de tout un chacun. Le directeur de cabinet représentant la ministre en charge du commerce a pour sa part, adressé les remerciements du ministre à tous les acteurs pour la confiance placée en eux. Notons que la cérémonie de clôture a été immortalisée par une remise d'attestation à tous les sponsors, partenaires et exposants.

Elom

Nouvelle Opinion

Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyses et de publicités
Récépissé
N° 0149 /14/ 03/ 01/ HAAC
Siège: Agbalépédogan

Directeur de publication:

El Hadj TCHAGNAO
Arimiyao
Cel: 91 36 37 55

Secrétariat de la Rédaction:

Agbékponou Junior

Rédacteurs:

Tchagnao El Hadj Arimiyao
Agbékponou Junior
Ramzad
Maroine Tchagnao
Alassani A.
Stanislas

Imprimerie

Yanidel print,
Tokoin Doumasséssé

Tirage:

2000 exemplaires

ALERTE ARNAQUE

Évitez d'envoyer de l'argent par Tmoney ou Floopz

Aucun paiement ne se fait à la DCCFE par Tmoney ou Floopz. Les paiements pour l'obtention du titre foncier se font uniquement dans les agences des banques partenaires et sur les bornes électroniques installées au siège de l'OTR et à la DCCFE.

8280

Signalez toute tentative d'arnaque en appelant le numéro vert



FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg



Citoyens togolais,

Conducteurs de poids lourds,

Les infrastructures routières sont un patrimoine commun que nous avons le devoir de protéger.

Les camions en surcharge détruisent précocement les routes.

Eviter les chargements hors norme, c'est garantir la longévité de la route, c'est préserver le bon état du réseau routier et de votre engin ; c'est aussi, renforcer la sécurité des biens et des personnes.

Ensemble, combattons le phénomène de la surcharge sur nos routes.

Message de la Société Autonome de Financement de l'Entretien Routier (SAFER)

Fin des Jeux de Zone 3 de l'ACNOA

Voici les médaillés

Démarré le 03 décembre dernier, les 1ers Jeux de Zone 3 de l'ACNOA ont officiellement pris fin le vendredi 08 décembre à Lomé. Au handball, au basketball 3x3 comme au volleyball, les équipes nationales ont fait forte impression devant un public qui s'est massivement mobilisé pour soutenir les athlètes en compétition.

Au basketball 3x3, le Nigeria et le Ghana ont disputé un match très serré. Score final : 11=13. Dans la seconde opposition, le Togo était aux prises avec la Côte d'Ivoire en demi-finale. Au terme de ce match, l'équipe nationale féminine ivoirienne a battu le Togo sur le score de 11-6. Le match de classement a donc opposé le Togo au Nigeria. Une rencontre âprement disputée et à l'issue de laquelle nos compatriotes ont battu l'équipe nationale du Nigeria sur le score

forte. Score : 13 pour la Côte d'Ivoire qui remporte ainsi la médaille d'or et 06 pour le Nigeria qui est classé 2ème. Au handball, c'est le Ghana et le Nigeria qui se sont disputés la médaille de bronze, dans une opposition 100% anglophone. A l'issue de ce match, le Nigeria a battu le Ghana sur le score de 29 à 16.

La finale a opposé le Burkina-Faso à la Côte d'Ivoire. Les Eléphants ont pris le dessus sur



de 18 à 12. Le Togo monte ainsi sur le podium, à la 3ème place, synonyme de médaille de bronze. La finale a opposé le Ghana à la Côte d'Ivoire, dans un duel des voisins de l'ouest. A l'arrivée, la Côte d'Ivoire s'est révélée plus

les Etalons battus sur le score de 28 à 16. La Côte d'Ivoire monte ainsi sur la plus haute marche du podium. Le Burkina-Faso décroche la médaille d'argent.

Volleyball

Au volleyball, le match de classement a opposé le Bénin au Burkina-Faso. Match très serré, remporté à 2 sets contre 3 pour les Etalons. La finale a été disputée entre le Nigeria et le Ghana. Score : 3 sets pour le

Nigeria contre 0 pour le Ghana. Le Nigeria remporte ainsi l'or, le Ghana, la médaille d'argent et le Burkina-Faso.

Claire Ayivon et Akoko Komlanvi récompensées par le CNO-TOGO

A la clôture des 1ers Jeux de Zone 3 de l'ACNOA, le Comité National Olympique du Togo a récompensé les athlètes Claire Ayivon, 1ère athlète qualifiée directement aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020, porte-drapeau de la délégation togolaise à ces Jeux, et Akoko Komlanvi, 1ère athlète togolaise qualifiée directement aux Jeux Olympiques Paris 2024. Elles évoluent dans la même discipline : l'aviron. Cette récompense à l'endroit des deux athlètes, vise à les encourager et à promouvoir le sport féminin. Les deux athlètes ont reçu, chacune, un trophée, et une enveloppe de 500.000 FCFA pour Akoko Komlanvi et 300.000 FCFA pour

Claire Ayivon. La cérémonie s'est déroulée au siège en cours de rénovation du Comité National Olympique du Togo. Un édifice soigneusement aménagé, qui s'est paré aux couleurs de l'olympisme pour la circonstance. L'inauguration du siège rénové du CNO-TOGO aura lieu dans les prochains mois.

Forte mobilisation et engagement des volontaires déployés par le CNO-TOGO

Des volontaires ont été recrutés par le Comité National Olympique du Togo et se sont massivement mobilisés dans le cadre de ces 1ers Jeux de Zone 3 de l'ACNOA. Répartis dans tous les départements pour aider à la réalisation des tâches, ils étaient dévoués et ont montré tout le potentiel de la jeunesse dans la promotion de l'olympisme. Une attestation leur a été délivrée par le CNO-TOGO qui leur donne ainsi une très belle expérience.

La Rédaction

COP28: la Chine prête à trouver un compromis sur une sortie des énergies fossiles

La Chine, premier pays émetteur de gaz à effet de serre au monde, avec tout son poids économique et géopolitique, est un acteur essentiel des COP. Un accord final ne se fera pas sans le pays. Le négociateur chinois a assuré ce samedi dernier que « des progrès ont déjà été faits et d'autres seront faits très bientôt » pour trouver un accord sur une sortie des énergies fossiles, l'enjeu principal de cette COP.

Le terme qui revient souvent quand on évoque la position de la Chine avec les négociateurs d'autres délégations est « constructif », car le pays, plutôt réticent à une sortie des énergies fossiles, est aussi enclin à trouver un compromis.

Il y a un mois, après une rencontre entre les États-Unis et la

Chine, les deux pays avaient appelé conjointement à un développement rapide des énergies renouvelables afin, « d'accélérer la substitution à la production de charbon, de pétrole et de gaz ».

Finalement, ce qui compte le plus pour la Chine, c'est de laisser le temps à chacun d'aller à un rythme qui lui convienne. Le pays dépend encore à 60 % du charbon pour produire son électricité et ne veut pas se voir imposer un calendrier trop contraignant par l'occident, résume le climatologue Wenjie Dong.

« Tout ce charbon et ce pétrole, c'est aussi parce que nous produisons beaucoup de produits pour les pays développés et le monde entier. Ça n'est pas que pour les Chinois, mais aussi pour le



marché américain, européen et japonais. Et nos émissions de CO2 servent à couvrir les besoins de tous », explique-t-il.

Il rappelle aussi les investissements considérables du pays pour les projets

d'énergie renouvelable. Et que la Chine prévoit un pic de ses émissions de gaz à effet de serre d'ici 2030 et la neutralité carbone d'ici 2060.

RFI.fr

Nous sommes plus de 4 Millions à pouvoir gagner chaque jour !

C'est 100% de gagnants via TMoney... du crédit, des motos, des TV, des smartphones... et des MacBook !

***145#**

TMoney
TU gagnes
TU gagnes! 

#nous sommes le Togo



Distributeur Officiel IB Bank Togo en Mobile Money

20% de bonus voix (valable 24h) pour toute souscription de forfait d'au moins 300F via TMoney.

Promo valable jusqu'au 04 février 2024.

Seul le 888 appellera les gagnants.

Avancer. Pour vous. Pour tous.

togocom.tg   

